


**JUAN
SANCHIS**

El Colegio de Abogados homenaja a los letrados con 25 años de ejercicio

José Luis Martínez Morales recibe la Medalla al Mérito en el Servicio a la Abogacía Valenciana

VALENCIA. El homenaje a los letrados que cumplieron veinticinco años de colegiación durante el 2016, tuvo lugar en un acto el viernes en la Ciudad de la Justicia. El Secretario de la Junta de Gobierno del ICAV, José Soriano, fue nombrando a los letrados uno a uno para recibir de las manos del Decano, Rafael Bonmatí, un diploma en reconocimiento de los veinticinco años de ejercicio.

A continuación Luis Miguel Higuera Luján, compañero de promoción de los homenajeados, habló en representación de todos ellos. Higuera Luján reconoció que dedicarse a esta profesión

«nos colma de esperanza no exenta de incertidumbre dados los tiempos».

Tras las palabras de Higuera Luján llegó el momento de la imposición de la Medalla al Mérito en el Servicio a la Abogacía Valenciana a José Luis Martínez Morales y el Decano pasó a relatar las razones que les llevaron a esta decisión a la par que desgranaba aspectos de la vida profesional y personal del condecorado. Rafael Bonmatí, durante la laudatio, llegó a decir de Martínez Morales, experto en Derecho Administrativo, que su honestidad y respeto al compañero, así como su constancia en el trabajo, lo hacían merecedor de esta medalla.



Rafael
Bonmatí.